

## 第23回やしお市民まつり開催

回10月26日(日) 午前9時～午後4時  
 場市役所周辺、けやき通り  
 内容物産展示即売会、模擬店、阿波踊り、キャラクターショー、流し踊り(当日飛び入り参加可)など

### <わんぱく相撲大会>

回10月25日(土) 午前9時～午後3時  
 場文化スポーツセンター  
 詳しくは、町会・自治会を通じて配布するチラシをご覧ください。  
 なお、チラシは市役所、市内公共施設でも配布しています。  
 問やしお市民まつり実行委員会事務局(市民協働推進課内) ☎465



パレード(阿波踊り)



わんぱく相撲

やしお市民まつりは皆さんの協賛により開催しています。  
 詳しくは、八潮市商工会(☎996-1926)へ

## 第50回市内一周駅伝大会開催

回平成27年1月25日(日)  
 内容▼区間・距離=全6区間(2.3~4.3キロメートル)、総距離20キロメートル▼部門=一般・高校の部、中学男子の部、女子の部  
 定120チーム(申込順)  
 費1チームにつき市内は一般9,000円・高校生4,000円・中学生3,000円、市外は一般12,000円・高校生7,000円・中学生6,000円  
 申11月1日~12月20日(必着)  
 詳しくは、開催要項および申込書(文化スポーツセンターまたは市ホームページで入手)をご覧ください。  
 問文化スポーツセンター ☎996-5126、八潮市体育協会 ☎997-9095



## 『けやき通り商店会まつり』開催

埼玉県民の日(11月14日)を中心に、地元商店街が一体となって「人」と「街」をつなぎ、広げるイベント『全県一斉商店街まつり』が開催されます。  
 このイベントは「けやき通り商店会」が、国の「地域商店街活性化事業(にぎわい補助金)」を活用して参加し、パルコ通り商店会の協力により開催するものです。

回11月14日(金) 午後5時~8時  
 11月15日(土) 午前10時~午後4時  
 場八幡中学校校庭  
 内容▼ステージショー▼けやき通り商店会およびパルコ通り商店会による模擬店▼一般市民参加のガレージセール(15日のみ)

※駐車場はありませんので、公共交通機関をご利用ください。

問商工観光課 ☎479



◎全県一斉商店街まつりの共通ロゴマークです。  
 ※けやき通り商店会まつりは16日は開催しませんので、ご注意ください。

## はぴベジ博 2014・夏 グランプリ・ネーミング賞 受賞者決定

6月10日から8月10日まで、ハッピー野菜博覧会(はぴベジ博)が行われ、2014年のグランプリとネーミング賞が決定しました。  
 問商工観光課 ☎479、八潮市商工会 ☎996-1926

### ●はぴベジ博とは

市内飲食店・菓子店などが参加し、八潮産の八つの野菜(枝豆・こまつな・ねぎ・ほうれんそう・なす・山東菜・トマト・天王寺かぶ)を使った「おいしい!」「楽しい!」サービスを提供するものです。「はぴベジ博2014・夏」では、市内24店舗が、八つの野菜を活用したメニューを考案しました。また、地域の方から市外の方まで多くの方に味わっていただくため、はぴベジ参加店を回るスタンプラリーも開催しました。

### ●審査方法

イベントの開催期間中に審査員が各店舗へ行き、味・量・見た目の印象・価格とのバランス・食材の生かし方・PR・ネーミングの面白さ・接客態度の8項目を調査しました。  
 また、スタンプラリーで各店舗へ来店した数を集計し、総合的に審査し、受賞者を決定しました。結果は次のとおりです。

### グランプリ 『トマトパン』

ベーカリーシマダ 中央3-10-13

#### 審査員の感想

- ・中身も、ぎっしりとチーズ、ベーコン、トマトで詰まっており、満足できる品でした。
- ・パンの生地、トマトの皮のきりぬき、トマトがいきていました。何回も購入しました。

※「トマトパン」は、受賞を記念し、10月19日まで、期間限定で販売します。



### ネーミング賞 『旬菓旬菜 真赤な八潮のトマト』

旬菓子道楽 杵屋 八潮6-4-10

#### 審査員の感想

- ・商品と名前が一致している印象でした。
- ・ネーミングが八潮のトマト。ピッタリでした。

※「旬菓旬菜 真赤な八潮のトマト」は、受賞を記念し、10月31日まで、期間限定で販売します。



## いきいきやしお写真館

### 事前に学んで事故予防



9月11日、やわた子育てひろばで「子どもの事故予防」の講習が行われ、4組8人の親子が参加しました。

この講習では、保健師による小さいお子さんの誤飲事故防止の講義や、子どもの視界の狭さの体験などを行いました。

保健師からは、「子どもの視界は狭いため、横からでは誰が話したか分からないので、話しかけるときは前から話しかけてください」などのアドバイスがありました。

お母さんたちは、子育てについて、保健師に相談したり、講義について質問をするなど熱心に学んでいました。